

Hoexum lidera al Círculo en Salamanca

BALONCESTO

El escolta neerlandés se exhibe desde el triple y abanderó la victoria de su equipo con 31 puntos en el pabellón de Würzburg

ALFONSO ALONSO

GIJÓN. Agranda su racha triunfal el Círculo Gijón Noega Baloncesto con la consecución de su cuarta victoria consecutiva, poniendo una nueva muesca en su révolver de éxitos con su triunfo en

un escenario complicado como el pabellón de Würzburg. Los gijoneses sometieron al equipo local, el Perfumerías Avenida Xoborg (85-91).

Los hombres de Nacho Galán rozaron la perfección en la primera mitad con una intensidad y acierto marca de la casa, imponiéndose con claridad en los dos primeros parciales para llevarse ya un cómodo marcador de 48-31 al descanso que les dejaba en una disposición óptima para el resto del encuentro. Los gijoneses mostraron en su hoja de servicio una línea muy sólida y má-

xima concentración, buscando generar espacios con Raúl Fernández y Yoeri Hoexu y aprovechando el tiro de este último. Y es que el jugador neerlandés vivió una tarde memorable y fue un auténtico martirio para su rival con sus siete triples convertidos y sus 31 puntos, amén de obligar a la defensa salmantina a cerrarse sobre él, brindando oportunidades a sus compañeros.

En la segunda mitad, los gijoneses supieron mantener la cabeza fría, jugar con el reloj y aguantar las rachas del Perfumerías

PERFUMERÍAS AVENIDA 85 CÍRCULO GIJÓN 91

Perfumerías Avenida: Heter Mensah (21), Akinwale (16), McCarthy (7), Kasanzi (6), Mukendi (4) - quinteto inicial - Isnord (15), Garrido (7), Galloso (5), Roa (-), Sánchez (4), Moreta (-)

Círculo Gijón: Idris (6), Hoexum (31), Martínez (11), Fernández (6), Barros (11) - quinteto inicial - Prendes (-), Amadio (0), Botas (0), Gallego (-), Okafor (11), Del Buso (0), Paul (15)

Parciales: 17-23, 14-25, 24-21 y 30-22.

Árbitros: Isidoro Sánchez y Julio Cesar Alonso.

Avenida, después de que una táctica defensiva de los de Nacho Galán les impidiese jugar con sistemas habituales en el inicio del choque.

Pese a la reacción y reducción de la desventaja por su rival partido nunca corrió peligro el Círculo Gijón que se adjudicó un triunfo que les refrenda el liderato ahora únicamente con el partido con Marín

Derrota del Fodeba

Por su parte, en Primera Nacional Femenina, derrota del 1 Cyasa Fodeba Gijón en su pista ante el Art-Chivo-SAT por un resultado de 68-73 tras un duelo con alternativas y vaivenes en el marcador que finalmente hizo suyo el cuadro avilesino.

El Telecable sigue intratable en Europa

HOCKEY PATINES

Las de Natasha Lee arrollan al Nantes, suman su cuarta victoria en competición europea y aseguran su pase a la 'final four'

G. F.

GIJÓN. No hay quien pueda este año con el Telecable en Europa. Las de Natasha Lee continúan intratables en competición europea y volvieron a pasar por encima del Nantes, sumando su cuarto triunfo en otros tantos compromisos en el torneo.

El partido comenzó con dominio claro para las asturianas, que tocaban la bola con mucha fluidez ante la defensa cerrada de las francesas, que apenas dejaban huecos y, aunque el Telecable lograba generar las primeras ocasiones de gol, todas ellas eran desbaratadas por la portera, por lo que los minutos iban pasando sin que el marcador inicial se moviera hasta transcurridos ocho minutos de juego, cuando Marta

TELECABLE HOCKEY 9 NANTES LAV 0

Telecable: Fernanda Hidalgo, Marta Piquero, Judith Cobián, Ana Catarina y María Igualada -e.i.- Sara Rocés, Sara Lolo, Angy Fernández, Ainara Anido y Vicky Novo.

Nantes: Gabrielle Batisse, Cyrielle Lagroye, Ninon Dubocquet, Anouk Riou y Sandy Gefflot -e.i.- Tiffenn Riou, Katell Tremblay, Lorella Gerometta y Solène Cayol.

Goles: 1-0: min. 8, Ana Catarina. 2-0: min. 12, Sara Rocés. 3-0: min. 17, Sara Rocés. 4-0: min. 30, Ana Catarina. 5-0: min. 33, Marta Piquero. 6-0: min. 38, Ainara Anido. 7-0: min. 39, María Igualada. 8-0: min. 43, Ainara Anido. 9-0: min. 46, Ana Catarina.

Árbitro: Derek Bell y Karl Wilson. Mostraron tarjeta azul a Anouk Riou.

Piquero asistía desde detrás de portería al primer palo para que Ana Catarina marcara el primero de la tarde.

En el ecuador de la primera parte llegaba el segundo gol para las locales, tras un potente disparo de Sara Lolo que desviaba Sara Rocés hacia la portería; la misma jugadora anotaba poco después el tercero en una jugada de picardía por detrás de la portería en la que engañaba a la



Ana Catarina finaliza una jugada en la portería del Nantes. PALOMA UCHA

meta rival. El Telecable siguió deleitando a su público con buen juego y ocasiones, aunque sin más goles hasta el segundo acto.

El Telecable volvió a saltar al parqué de Mata Jove imprimiendo mucha velocidad a su juego, con buenas combinaciones ofensivas, por lo que a pesar de la de-

fensa cerrada del Nantes, las primeras ocasiones no tardaban en producirse en el área francesa, haciendo trabajar de lo lindo a Gabrielle Batisse bajo los palos para impedir un nuevo tanto, aunque nada podía hacer ante la picada de bola de Ana Catarina saliendo de detrás de portería que

significaba el 4-0. Marta Piquero, Ainara Anido, María Igualada y Ana Catarina cerraron la goleada dejando el marcador en 9-0

Con los tres puntos conseguidos en su choque de ayer, el Telecable se consolida como líder de su grupo y consigue matemáticamente el pase a la 'final four'

El Arona tumba al Grupo en un duelo por la permanencia

VOLEIBOL

C. T. T. El de ayer en las instalaciones grupistas era un compromiso clave de cara a la permanencia de ambos rivales en la Superliga Femenina 2. El Grupo Covadonga recibió en su casa al Arona Less4More en un duelo en el que ambos contendientes buscaban sumar puntos con la vista puesta en la permanencia en la catego-

ría. Desgraciadamente para los intereses grupistas, fueron las tinerfeñas las que se llevaron el gato al agua con un contundente 0-3 (20-25, 18-25 y 24-26).

Las gijonesas se ven así superadas por su rival, -nueve puntos para ambos- gracias a la diferencia de goles. El próximo partido de las grupistas no será fácil. Les tocará visitar la cancha del Voleibol Leganés, segundo clasificado.



Una jugadora del Arona trata de bloquear la jugada de las grupistas. PALOMA UCHA